

JIS.CO.ID

HUT Korpri ke-50, Ketua DPD Golkar Labuhanbatu, H.Andi Suhaimi Dalimunthe,ST,MT: Kualitas ASN Pemkab Labuhanbatu Harus Semakin Baik

azhar harahap - LABUHANBATU.JIS.CO.ID

Nov 29, 2021 - 17:35



Partai Golkar Kabupaten

Ket.Foto: Ketua DPW Partai Golkar Sumut, H.Musa Rajekshah Dan Ketua DPC Partai Golkar Kabupaten Labuhanbatu, H.Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT

LABUHANBATU- Ketua DPD Golkar Kabupaten Labuhanbatu, H.Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT berterima kasih kepada aparatur sipil negara (ASN) atas pengabdian mereka selama setengah abad ini. hal ini disampaikan dalam rangka memperingati hari ulang tahun ke-50 Korps Pegawai Indonesia (Korpil).

H.Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT merupakan mantan Bupati Labuhanbatu meminta para abdi negara untuk tetap bekerja dengan baik yakin para ASN Pemkab Labuhanbatu akan mewujudkan cita – cita Indonesia maju dan ekspektasi masyarakat terhadap pelayanan publik yang dilakukan oleh ASN Pemkab Labuhanbatu semakin meningkat. Oleh karena itu, kualitas diri dari setiap pegawai pemerintahan daerah itu senantiasa harus dilakukan peningkatan dari waktu ke waktu.

"Pengabdian yang diberikan setiap anggota korpri kepada bangsa dan negara tidaklah boleh berhenti. Ekspektasi masyarakat semakin tinggi, maka kualitas pegawai juga harus semakin baik," kata H.Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT ketika berada dikantor DPD Golkar Labuhanbatu Jl. SM. Raja No.56, Bakaran Batu, Rantau Selatan, Kabupaten Labuhan Batu, Sumatera Utara, Senin (29/11/2021).

Menurut dia, pelayanan publik yang dilakukan oleh segenap ASN Pemkab Labuhanbatu di berbagai pelosok sangat berdampak positif terhadap persatuan bangsa. Sebab, hal itu merupakan wujud keadilan negara dalam menjangkau setiap kebutuhan akan pelayanan publik yang diperlukan oleh warga yang berada di berbagai pelosok kabupaten labuhanbatu.

Melalui pelayanan yang diberikan oleh para ASN, niscaya berbagai tantangan di tengah perkembangan zaman saat ini dapat dilalui bersama. Hasilnya, Setiap masyarakat di belahan mana pun dapat terbantu dengan pelayanan yang diberikan. "Tantangan perubahan juga semakin kompleks berbagai tantangan baru bisa muncul tanpa terduga di Kabupaten Labuhanbatu. Begitu pentingnya hal di atas, Maka setiap ASN dituntut untuk mampu bertransformasi dalam setiap perkembangan zaman. Sehingga, setiap pelayanan publik yang dilakukan dapat disesuaikan dengan perubahan-perubahan yang ada di lapangan ke depan," tuturnya.

Caranya, dengan senantiasa mengembangkan inovasi berbasis pengetahuan teknologi sesuai dengan perubahan zaman yang terjadi. Karena, ASN sebagai garda terdepan dalam membantu pelayanan publik dapat terwujud. Terus beradaptasi dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi memberi solusi dengan cepat, Sehingga dirasakan kehadirannya oleh masyarakat. Katanya.

Adanya penyesuaian hal di atas, juga berpeluang mengubah reformasi birokrasi menjadi semakin efisien. Dampaknya, gerakan setiap ASN di lapangan akan semakin lincah dalam menghadapi setiap perubahan-perubahan zaman yang terjadi. Masyarakat pun akan semakin mudah mengakses pelayanan publik yang diberikan oleh pemerintah. Mengingat, konsekuensi terhadap adanya penggunaan teknologi dapat membuat pelayanan dapat dijangkau oleh berbagai lapisan dimanapun berada.

"Membuat prosedur yang rumit menjadi simple dan membuat yang lambat menjadi cepat. Kemajuan teknologi harus dimanfaatkan sebaik-baiknya melalui perkembangan teknologi digital," katanya.

H.Andi Suhaimi Dalimunthe, ST, MT juga sebagai Ketua MPC Pemuda Pancasila (PP) Kabupaten Labuhanbatu menghimbau agar dapat senantiasa memanfaatkan teknologi yang berkembang dalam pelayanan publik secara bijaksana. Dengan begitu, pelayanan publik yang diberikan akan memberikan dampak yang signifikan terhadap masyarakat.

"Perkembangan teknologi digital harus dimanfaatkan secara bijak terwujudnya, sehingga pemerintahan berbasis elektronik dapat dipercepat terwujudnya," pungkasnya.(MAH)